

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

**CLIP!**  
MEDIASERVICE



Heinz Jürgen Ressar hat den Herzkinder-Teddy überall dabei.

**Benefizaktion für Herzkinder**

## Mit Rad 2.000 km in 5 Tagen

Herzkinder Österreich

### ■ Trauner startete in Linz ■ Kickerlegenden in Pasching

**Eine sportliche Meisterleistung und wenig Schlaf für einen guten Zweck.**

Linz. 2.000 Kilometer und 27.000 Höhenmeter in fünf Tagen und das alles nur mit zwei Mal zwei Stunden Schlaf – zu dieser Monster-Tour ist Heinz Jürgen Ressar am Dienstag bei der Linzer Kinderklinik gestartet. Auf seiner Tour wirbt der Trauner für die Anliegen von *Herzkinder Österreich*. Am Samstag will der Papiertechniker

sein Ziel, das Riesenrad im Prater in Wien, erreichen. Dort will der Hobbysportler einfahren, wenn im Waldstadion in Pasching (Bez. Linz-Land) gerade Halbzeitpause beim Benefiz-Fußballspiel der Kickerlegenden ist. Es ist nicht die erste Aktion von Ressar: Er lief unter anderem schon 56 Marathons in 56 Tagen. Insgesamt wurden bei seinen Benefizläufen bisher 32.000 Euro gesammelt.